

市友好提携締結実現等、二十一世紀に向けた本市構築の基盤確立に全力を尽くしてまいります。市民の皆さんも時代の推移と経済社会の動向に目を配り、新しい感覚と旺盛な活力をもつて新しいまちづくりへの積極的参加を期待してやみません。

本年も皆様の温かいご支援ご協力をお願い申し上げます。
昭和六十二年元旦

富士市長 渡辺彦太郎

明けましておめでとうございます。

昨年は、新市施行二十周年と新総合計画のスタートの年として、市民とともに「新たな創造、確かな発展」に向けての都市づくりの誓いを新たにしたところであります。

ことしは、ふじ二十一世紀プランの第二年次にも当たり新幹線新駅の来春開業を控えての諸事業の展開、大学誘致問題の基本的方向づけ、また中国浙江省嘉興市との都



市民の皆様、新年明けましておめでとうございます。

新春を迎え、私たち議員一同、心も新たに市民の負託に応え、市政の発展に全力を注ぐことをお誓い申し上げます。

昨年は、富士市が新市施行二十周年という一つの節目の年でありました。と同時に二十一世紀を

富士市議会議長

遠藤義彰

世界一

身体障害者競技会

藤本

(四十二歳) 厚原北

昭和四十二年七月、第二回国際
身体障害者競技大会がフランス・
サンテチエンヌ市で開催。

市内厚原北の藤本寛さんは、日本選手団(七人)として参加し、走り高跳び、やり投げに金メダル、四〇〇mリレーに銀メダル、走り幅跳びに銅メダルを獲得しました。

藤本さんは、二男一女のよきお父さんで、「今は、地区のソフトボールや駅伝に参加しています。フランスでは、障害者を見る目が



秋山恵利香さん (大渕中三年)

日本一 ポケットバイクの チャンピオン

市内なんでもNo.1

☆国鉄の駅の数 (県下二)

富士、吉原、東田子の浦、
柚木、豊堀、入山瀬、富士
根の七駅。一番目は掛川市。

☆最年長の交通指導員

(日本一)

久沢の横溝栄さん (七十七
歳) は、現在も活躍中です。

☆かるた大会 (日本一)

県立富士高校は、全国高等
学校選手権で八連覇。

☆煙突の数 (県下二)

五百以上は三百三十一本。

☆海岸堤防の高さ (日
本一)

☆富士川にかかる水管

橋の長さ (東洋一)

☆テトラボットの大きさ (世界二)

五十トン。

☆広報無線塔の数 (日本一)

二百九十。

☆紙の生産量 (日本二)

☆靴ひも、つづりひもの生産量 (日本二)

